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Zusammenfassung

                
Der Vortrag führt 3 unterschiedliche Perspektiven vor Augen, auf deren Grundlage sich eine Kulturpolitik der Heilberufe umsetzen lässt. Die erste Perspektive ergibt sich aus den Forschungen des britischen Evolutionsbiologen Rupert Sheldrake. Sie ordnet die ganzheitlichen Heilkünste in den Kontext eines umfassenden naturwissenschaftlichen Paradigmenwechsels ein. Die zweite Sichtweise nutzt die kulturpolitische Unterscheidung, die der amerikanische Philosoph Richard Rorty zwischen privaten und öffentlichen Vokabularen vorgeschlagen hat, um die aktuelle Gesundheitsdebatte gewaltfreier zu gestalten. Demgegenüber ergibt sich aus den Überlegungen des österreichischen Wissenschaftsforschers Paul Feyerabend eine polemische Zuspitzung der Diskussion.
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This lecture develops 3 perspectives for the cultural policy of medical professions. The first perspective arises from the researches of the British evolutionary biologist Rupert Sheldrake. It arranges the holistic arts of healing in the context of a thorough change of scientific paradigm. The second percspective uses the cultural political difference which the American philosopher Richard Rorty has suggested between private and public vocabularies to deescalate the current debate. On the other hand the reflections of the Austrian philosopher of science, Paul Feyerabend, lead to a polemic intensification of the discussion. 
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